



Presentan nueva Ley de Emprendimiento

El diputado Luis Susarrey presentó la nueva Ley de Emprendimiento en el Hub de Emprendimiento de la Universidad de Monterrey, acompañado de un panel con reconocidos empresarios.



La nueva **Ley Estatal de Emprendimiento** se presentó el 26 de febrero en el **Hub de Emprendimiento** de la **Universidad de Monterrey** por parte del **diputado Luis Susarrey**.

Durante el evento, empresarios reconocidos como **Carlos Bremer, Rogelio de los Santos, Valeria Sada y Américo Ferrara**, fueron partícipes en el panel “Ecosistemas emprendedores exitosos”.

Con un diálogo abierto, los empresarios pudieron compartir con los jóvenes sus **experiencias profesionales y personales** en el mundo de los negocios. Además de señalar las **ventajas** que tendrán los jóvenes emprendedores con esta nueva Ley.





Share on:

WhatsApp

Facebook

0

Tweet

0

Pin

0

LinkedIn

0